

WOCHENSPIEGEL

5000 Euro für Menschen in Not

04.09.2017 Neunkirchen WS Neunkirchen

Kinder der Ganztagsgemeinschaftsschule Neunkirchen liefen für den guten Zweck



5000 Euro haben die Kinder der GGS Neunkirchen unter dem Motto „Schüler laufen für Schüler“ erlaufen. Der Spendenbetrag wurde an die beiden Projekte „Café con Leche“ und „Palliri“ verteilt. Foto: Mohr

NEUNKIRCHEN „Laufen stand auf dem Stundenplan“ erklärte der Schulleiter der Ganztagsgemeinschaftsschule (GGs) Neunkirchen Clemens Wilhelm bei der Spendenübergabe, wie es zu der Spende kam.

„Schüler laufen für Schüler“ war das Motto, unter dem die Schüler ihre Schultaschen gegen die Sportschuhe tauschten und auf einer 500 Meter langen Rundstrecke im Wagwiesental in Neunkirchen Runde um Runde drehten. Pro zurückgelegte Runde wurde ein Stempel empfangen und je nach zurückgelegter Strecke, zahlten die Sponsoren, die sich die Kinder zuvor meist im familiären Umfeld suchen sollten, einen bestimmten Obolus.

Über 800 Schüler der GGS Neunkirchen waren so im Wagwiesental in Bewegung, um durch ihre Leistung Menschen in Bolivien und in anderen Ländern zu unterstützen. „Diese Veranstaltung zeigt genau, was unsere Schule ausmacht“, berichtete der Schulleiter. „Denn die GGS Neunkirchen hat sich immer intensiv gegen Diskriminierung und für Menschen in Not eingesetzt und als Eliteschule des Fußballs ist die GGS Neunkirchen eine Schule mit einem besonderen Sportprofil.“

Dass diese Verbindung von Sport und Solidarität zu einem solch großartigen Ergebnis mit insgesamt 5000 Euro führte, freute Clemens Wilhelm ganz besonders. Er bedankte sich noch einmal im Namen derer, die durch das große Engagement von Schülern, Eltern, Verwandten und Sponsoren Solidarität und Unterstützung erfahren durften.

Zusammen mit Vertretern des saarländischen Fußballverbandes überreichte Clemens Wilhelm für die GGS Neunkirchen 3000 Euro an die Hilfsorganisation „Café con Leche“ und 2000 Euro an das Partnerprojekt der GGS Neunkirchen „Palliri“ in Bolivien.

Stellvertretend für die Leistungen der Läufer wurden sechs Schüler für ihre besonderen Laufleistungen mit einer Urkunde ausgezeichnet. jam